

# *Eusebio Leal: La juventud debe hacer sus propios caminos*

---



No creo que la juventud esté perdida, creo que la juventud tiene que hacer sus propios caminos, manifestó el doctor Eusebio Leal Spengler en la apertura de la Jornada por el 30 aniversario de la Asociación Hermanos Saíz.

Este lunes, en conferencia dedicada a la figura de Carlos Manuel de Céspedes, el Historiador de la Ciudad de La Habana dialogó con los asistentes sobre los retos de los jóvenes artistas cubanos y su compromiso con la historia.

La amnesia con relación al inmediato pasado es el mal principal del subdesarrollo, expresó refiriéndose a la importancia de mantener la memoria y las tradiciones en el arraigo popular. Leal expuso además, las razones que determinaron el inicio de la guerra de independencia de los cubanos, a la vez que recordó pasajes de la vida revolucionaria y personal del Padre de la Patria.

Durante el diálogo con los presentes rememoró su primer encuentro con miembros de la AHS y destacó el valor de la organización como la joven vanguardia artística de la Patria.

Desde el año 2010 Eusebio Leal ostenta la condición de Maestro de Juventudes, máxima distinción que otorga la organización que agrupa a los Jóvenes Escritores y Artistas Cubanos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/108385-eusebio-leal-la-juventud-debe-hacer-sus-propios-caminos>



**Radio Habana Cuba**